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Organisationsuntersuchung Freiwillige Feuerwehren 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1175 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann wird der Magistrat die Organisationsuntersuchung betreffend der möglichen 

Neuorganisation der freiwilligen Feuerwehren vorlegen? 

 

2. Warum dauert die Erstellung dieser Untersuchung bereits jetzt einen so langen 

Zeitraum? 

 

3. Was hat der Magistrat in der Zwischenzeit unternommen, um den bestehenden 

Unmut bei den Mitgliedern der freiwilligen Feuerwehren abzubauen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




